

ACS-Ehrungen 2018

Vor 40 Jahren konnte der AC-Stein die nachstehenden sieben Neumitglieder verzeichnen. Das war die Zeit der „scharfen“ Metz Rallyes, an der sich alle aktiv beteiligten – als Fahrer, Beifahrer und Funktionäre:

- 1978 Judith Bock
- 1978 Jürgen Hofmann
- 1978 Klaus Dürst
- 1978 Martin Holländer
- 1978 Peter Hackner
- 1978 Rudolf Biegl
- 1978 Udo Höpfel

Vor 30 Jahren stießen folgende Mitglieder zu uns:

- 1988 Kurt Angerer
- 1988 Michael Vögele

20 Jahre Mitgliedschaft können folgende Mitglieder feiern:

- 1998 Johannes Kistner
- 1998 Martin Klomp
- 1998 Sebastian Kistner
- 1998 Stefan Ziegler

Vor 10 Jahren konnten wir folgende Mitglieder gewinnen:

- 2008 Gabriele Dorner
- 2008 Hubertus-Carlos Vier
- 2008 Reinhard Vier
- 2008 René Hofer
- 2008 Sebastian Frank

Der Automobilclub Stein e.V. im ADAC bedankt sich ganz herzlich für die Vereinstreue und wünscht alles Gute.